

Frühblüher

Wir haben Frühlingsblumen gesammelt während wir in den Wald gingen.

Wir hatten ganz viele Blumen in den Händen.

Bei unserem Waldplatz angekommen, mussten wir die Blumen auf einen kleinen Tisch legen.

Jede Gruppe suchte sich eine Blume aus und musste den passenden Steckbrief dazu suchen. Die Steckbriefe waren überall auf dem Boden verteilt. Deshalb sind wir ganz schön viel herumgerannt.

Zum Schluss haben wir mit den gesammelten Informationen eine Blumenausrollgeschichte gemacht.

Der Klasse 3a hat es blumigen Spass gemacht.

